1

推

進

http://minamikoshigaya.sakura.ne.jp



予 算

(案)

が審議され、

原案のとおり

監査報告および令和元年度事業計画

案)

議事は平成30年度事業報告・

決算報告

認可決されました。

その後、

各部会から事業の

紹

介や

報

事項等があり閉会しました。

本年度は

72

名の会員で地区まちづくり事業に取り

んで参ります



した。

た後、

白井会長が議長となり審議され



いて令和元年度定時

総 谷

会が会員59名の

出 お

5

月10日金

南

越

地区

センタ

に

席で開催されまし

た。

総会成立報告があ



令和元年(2019年)7月1日発行 南越谷地区コミュニティ推進協議会 編集:広報・文化部会 TEL 048-990-1200

令和元年度 地区まちづくり事業年間計画

13個九十及 地位の フライク手未干回	
令和元年度定時総会	5月10日
★花いっぱい運動(第1回目)	6月1日
まちづくり研修会「コミ協勉強会」	6月15日
広報誌「コミュニティ南越谷」第97号~101号	
7月1日、9月1日、11月1日、1月1日、3月31日発行	
★地区防災推進事業「普通救命講習会」	7月6日
★南越谷地区防災推進事業「HUGの取り組み」	7月20日、11月30日
★世代間交流事業「餃子と冷やし中華 郷土かるた アンケート」	8月1日
★地区防災推進事業「南越谷防災ウォークラリー」	9月1日
まちづくり研修会「視察研修会」	9月28日
★地区防災推進事業「防災講演会」	9月29日
★高齢者の社会科見学「葛西臨海公園 東京オリンピック関連施設」	10月29日
★第21回南越谷地区フェスティバル	
★パレットステージ「南越谷地区文化音楽祭」	11月16日
★地域で取り組む交通安全「児童画による啓発ポスター作成・掲示」他	11月17日
★ボトルキャップで花いっぱい運動 (第2回目) ★ボトルキャップアート事業	
★花いっぱい運動(第3回目)	11月24日
★南越谷地区クリーン活動(小中学校クリーンパトロール参加:新越谷駅周辺)	12月7日
地区センターイルミネーション	12月8日~26日
「南越谷小学校 1 年生授業:むかしからのあそび大会」協力	1月17日
第12回協働フェスタ参加	1月25日
★南越谷地区クリーン活動	2月29日
★花いっぱい運動(第4回目)	27290
★第25回南越谷地区合同総合防災訓練	3月8日

- ○南越谷地区コミ協ホームページ
- ★ボトルキャップ回収事業

年

- ★地域で取り組む交通安全(交通安全体験車「サイトくん」フェスティバル会場啓発コーナー)
- ★南越谷地区防犯推進事業(フェスティバル会場啓発コーナー設置部会員の防犯パトロール)
- ○南越谷地区防災マップPart3 縮小版作成事業

○全市コミ協主催事業参加(コミ協連絡会議、まちづくり講演会、協働フェスタ等) ○「南越谷地区まちづくり推進計画後期取り組み」に向け、地区自治会連合会と連絡調整

目標2

住民が主体となって

行う愛着のもてる

まちづくり

★は地区の皆さんが参加できる事業。日程は変更することがあります。

目標』 世代を超えた コミュニテ

目標5 水や緑を活かし、 自然に配慮した まちづくり

南越谷地区の将来像

心のふれ合いを大切に、 活気と住みやすさを実 現するまち南越谷

目標4

活気があり 居心地のよい 住環境づくり

目標3 道路環境の整備 と安全・安心の まちづくり





計画と地区まちづくり推進 について」 昭和47年からの推

> 0) 12 在

組みに向けて勉強会を開催 を互いに理解しあい 開 坂巻所長から「越谷市総合振 旨の説明がありました。 協会員39名が出席 から「まちづくり推 タ 催されました。 部では南越谷地区 冒 して勉強 頭 その セン 進 白 計 計 タ 取 会 画

におい 7 南 E越谷地 区 井会 移 興 た n が

け

プワークのテーマ「地区まちづ の な説明がありました。 市 個 Ŋ 2部では、 対 成 て、 人評価を行った後、 主管事業を振り返り目 応する新規事業の提案。 推 総合振興 23 地域の現状と課題: 進計画」 年 から令和2年第4次 計画に 6部会毎にグル の取り組みに \supset い 各 て そ 事 標 現 業 1 T 越 向

修会でした。 総合評価をまとめた有意義な



総務部会

6

月 15

 \Box

(±)

南

越

谷

地

区

セ

寧 谷 平

パレットの花壇には様々な 野菜・果物・花々を植えて□





スイートバジル



夏に向けて準備中!

お楽しみに

赤小玉スイカ



ミニトマト





ミニひまわり

トランペット草

朝顔



第64回市民体育祭地区対抗ソフトボール大会

クを発揮し明るい雰囲気で試

皆様、 する試合内容でした。 合に臨みました。 男子はBブロック4位でした 結果は、女子は1回戦敗退 選手たちの頑張りに感動 お疲れさまでした。 選手の





当日は、男女ともにチームワー を結成し、毎週練習を実施。 須監督のもと4月からチー Bブロックに分かれ熱戦が繰 内13地区の男女がそれぞれA・ 広域運動場で越谷市 男子は矢

り広げられました。

女子は中村監督、

江戸川

環境・衛生部会

鮮やかなマリーゴールド

400ポット。 ず咲く色鮮やかなマリ ターの花壇やプランターに 色のマリーゴールドの花苗 協会員等28名。 れました。参加者は環境 ゴールドの花をお楽しみく も植えました。暑さに負け 意識を高めることを目的として行われています。 コミ協会員のこども3名も参加しました。 植えたのはオレンジと黄 本年度の第1回は、 鳩ケ谷別府線沿いの歩道の花壇で実施さ 埼玉県立大学の女子学生5名と 地区セン 曇り空の蒸し暑い6月1 ・衛生部会はじめコミ





まちづくりを目指し、

-花いっぱい運動

は、

防犯部会

ながら見守り

この活動を推進





※イラストは富山県警察ホームページより

が小さい形で、 り活動に限界が生じている。 するための対策については、 子どもを見守る活動です。 普通に送りながら」 広げる必要があることから 登下校時における子どもの安全を確 見守りの担い手の裾野を 防犯の視点を持って 「日常生活を 個人の負担 従来の見守

編集後記

ここのところ、事件・事故の ュースが多く、痛ましい。特 に高齢者の自動車事故で、多く の人を巻き込む事故が多発して います。高齢者のドライバー「私 は大丈夫と思わず」気を引き締 めて運転しましょう。

世代間交流事業

防災ウォーク&まなぼう さいスタンプラリー 8月1日休

9月1日(1)

避難所運営ゲームHUG体験 7月20日出 7月6日出

普通救命講習会

ボトルキャップ回収報告

期間: H19.12.1~ R1.6.1



ポリオワクチン/10,987人分 CO2発生削減/69,222Kgでした。

引き続きよろしくお願いします!